

Día Mundial de la Enfermedad de Parkinson

Escrito por Rafael Paez

Jueves 11 de Abril de 2019 09:25 -

En 1997, la Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró como ***Día Mundial de la Enfermedad de Parkinson*** el 11 de abril, fecha de nacimiento del Dr. James Parkinson, quien padeció y describió sus síntomas en 1817.



Esta enfermedad consiste en un trastorno neurodegenerativo crónico que conduce con el tiempo a una incapacidad progresiva, producido a consecuencia de la destrucción, por causas que todavía se desconocen, de las neuronas pigmentadas de la sustancia negra. Por número de afectados, es la segunda enfermedad de este tipo, tras el Alzheimer.

Frecuentemente clasificada como un trastorno del movimiento, la enfermedad de Parkinson también desencadena alteraciones en la función cognitiva, en la expresión de las emociones y en la función autónoma.

La prevalencia del Parkinson está relacionada con la edad, de aquí que más de dos tercios de las personas diagnosticadas sean mayores de 65 años (si bien ha aumentado el número de casos en edad más bajas). Asimismo, se trata de una enfermedad más común entre los hombres que entre las mujeres.

Fuentes externas

Día Mundial de la Enfermedad de Parkinson

Escrito por Rafael Paez

Jueves 11 de Abril de 2019 09:25 -
